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Actualité: selon l’oms, chaque année, un cancer est diagnostiqué chez quelque 400 000 enfants 
et adolescents de 0 à 19 ans et la forme la plus fréquente est la leucémie[1]. le traitement le plus 
efficace est la greffe de moelle osseuse / cellules souches hématopoïétiques. la base de donneurs 
potentiels de moelle osseuse en Russie est trop petite. c’est pourquoi la naissance d’un donneur par-
faitement compatible génétiquement peut être la seule chance de sauver un enfant malade

But: etudier les approches la possibilité d’utiliser et de réglementer par la loi cette méthode de 
traitement des maladies hématologiques, oncologiques et auto-immunes de l’enfant sur l’exemple de 
l’expérience d’autres pays pour évaluer la possibilité d’utiliser cette méthode en Russie.

Matériaux et méthodes: enquêter auprès d’étudiants en médecine âgés de 18 à __ , examiner des 
exemples de réglementation de cette méthode en France, au Royaume-uni et aux États-unis.

Résultat: le sondage montre qu’en moyenne, 72,6% des répondants ne connaissent pas cette 
méthode. 88,1% considèrent que la greffe de cellules souches hématopoïétiques est éthiquement ac-
ceptable, 78,3% considèrent que la greffe de moelle osseuse est éthiquement acceptable. 32,1% 
considèrent que la naissance d’un bébé-donneur parfaitement compatible génétiquement avec son 
frère/sœur aîné gravement malade est éthiquement acceptable, 16,7% considèrent que cette greffe est 
éthiquement acceptable seulement au cas de conception naturelle, 51,2% des répondants considèrent 
que la naissance d’un bébé-médicament n’est pas éthiquement acceptable. 56,9% de ceux qui pensent 
que la naissance d’un bébé-médicament est éthiquement acceptable considèrent que ce processus doit 
être légalement réglementé.

Conclusion: la naissance d’un bébé-médicament est potentiellement efficace méthode de traite-
ment des maladies hématologiques, oncologiques et auto-immunes de l’enfant.
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